Elles étaient plus de 300 000 à manifester en Pologne pour le droit à l'avortement Elles résistent en Palestine occupée et luttent pour leur droit à l'émancipation Elles étaient en grève en Islande pour obtenir l'égalité des salaires Elles étaient en grève en Argentine contre les violences Elles se sont mobilisées contre Donald Trump aux Etats-Unis En France, elles étaient des dizaines de milliers à manifester contre la loi El Khomri.



La journée du 8 mars ne se « fête » pas par un cadeau ou une distribution de fleurs sur le lieu de travail. Journée internationale pour les droits des femmes, elle est une journée de lutte pour l'égalité.

En 2017, le contexte politique, social et économique international comme national n'offre pas de répit pour tout- es celles et ceux qui œuvrent à plus d'égalité et de justice sociale. La banalisation des idées d'extrême droite, la montée des conservateurs dans les élections, la répression du mouvement social, sont des signes inquiétants pour les droits des femmes, pour les droits des populations qui fuient les guerres, la tyrannie, l'homophobie, la transphobie ou tout simplement la misère.

nable parce qu'e avec des moyens mobilisations d'a imposer.

ACTIONS FLAMES

POUR LE PROPERTIE DE L'ESTEMPES

L'égalité entre les femmes et les hommes est pour nous incontournable parce qu'elle participe du progrès social. Des mesures ambitieuses avec des moyens dédiés doivent être mises en œuvre de façon urgente. Des mobilisations d'ampleur, combatives et solidaires nous permettront de les imposer.

RASSEMBLEMENT 17H30 MAISON CARRÉ

★ Que cessent enfin les inégalités au travail, en termes de salaires, d'accès à l'emploi, de carrière, de temps de travail.

<u>EN 2017,NOUS VOULONS:</u>

*L'égalité salariale et la revalorisation des salaires dans les métiers à prédominance féminine. *Que cessent les violences sexuelles et sexistes à l'encontre des femmes : au travail,dans l'espace public comme à la maison.

- *Que soit garanti le droit d'accès à l'avortement, à la contraception dont la légitimité est sans cesse remise en cause.
- * Un égal accès à la santé et aux services publics garants d'une égalité de traitement pour tous-tes.



- *Des politiques volontaristes contre les stéréotypes de genre : à l'école, dans les médias, dans la vie publique et privée.
 - *Le partage des tâches domestiques et des services publics de prise en charge de la petite enfance et des personnes âgées dépendantes.

Les femmes sont toujours payées en moyenne un quart en moins que les hommes. Donc: chaque jour, elles travaillent gratuitement à partir de 15h40. Refusons le travail gratuit et exigeons l'égalité.

TOUTES ET TOUS EN GRÈVE À PARTIR DE 15H40